



ALUMNA:

ZAYRA CRISTELL GONZALEZ OCAÑA

CARRERA:

LIC. TRABAJO SOCIAL Y GESTION COMUNITARIA

4TO CUATRIMESTRE

MATERIA:

PROBLEMÁTICAS DE LA FAMILIA Y LA MUJER

ACTIVIDAD:

ENSAYO

CATEDRATICO:

MARIA DEL CARMEN RODRIGUEZ

INTRODUCCION

En este apartado nos habla sobre que es la violencia intrafamiliar, violencia de parejas, derechos y leyes, violencia en el noviazgo, violencia doméstica, abusos sexuales etc. Como tal no todas las familias son iguales unas son felices otras tienden a ser una familia perfecta, pero por otro lado son infelices. Este tema tiene mucho de qué hablar ya que es un tema que a nivel mundial el tipo de problema que nos habla se destaca y se va generando si no se pone un alto, les invito a estudiar mucho sobre lo que veremos a continuación y estar completamente empapados de sobre esto.

El tema de violencia intrafamiliar es un tema muy delicado el cual sobre salen muchas dudas para el que no lo ha vivido, en mi parecer como tal el hogar es el seno de la familia en las que cada individuo vive diferente, todos tenemos distintas formas de actuar y tratar a las personas de acuerdo a como nuestros padres nos educaron, en este caso como lo es la violencia intrafamiliar, el maltrato en un hogar puede ser general tanto niños como en pareja, todas las personas somos diferentes como tal al igual que las parejas son diferentes, ya que en una pareja digamos que el hombre fue educado de una forma rustica y la mujer de otra manera, cada quien tiene diferentes maneras y formas de pensar, es ahí donde se genera la violencia doméstica, porque no hay acoplamiento entre ambos y es donde entran los conflictos y desacuerdos, lo importante es que éstos deben solucionarse mediante el diálogo, el respeto mutuo, la tolerancia y la aceptación de las diferencias.

Cuando empiezála violencia los criterios que muestran que ya es violencia es cuando uno de los conyugues empieza a cuestionar las cosas del otro como dando a entender que él o ella manda, generando el control de la pareja, tratando con insultos, hablando groseramente, esto hace que se agrande más el problema y ocasione lo que es la violencia psicológica. Es importante que sepamos que nadie tiene derecho a imponer a otra persona una forma particular de ser, una religión, la manera en que debe vestirse, los lugares a los que puede ir, las personas a las que puede visitar; tampoco puede prohibirle salir, participar en actividades de la comunidad y hablar con su familia, aunque sea su pareja o marido.

La violencia en el noviazgo como todos y todas sabemos que en un noviazgo todo es bonito al principio, cuando generamos confianza se va como que expresando más lo que sentimos, poco a poco se va conociendo la persona, como tal la juventud de ahora nos queremos comer el mundo de un solo bocado sin conocer más de la vida, la violencia en el noviazgo empieza cuando uno de los anfitriones trata de manipular al otro o incluso ambos se controlan por igual, es así donde entra la violencia porque generan insultos, celos por mirar a alguien, o platicar con alguien, por no poder llegar a tiempo, o porque de igual manera ya se la mujer o el hombre provenga de una familia donde él o ella vivió lo que violencia, maltratos e insultos por parte de sus padres La violencia produce efectos que pueden reproducir conductas en sentido negativo y extenderse a todos los contextos donde interactúa el adolescente, del ámbito privado trasciende al público. Por eso es muy importante que desde niños les inculquemos respetos a nuestros hijos para que repente y sean respetados.

Existen varios tipos de violencia, las cuales traen diferentes tratos sobre la violencia, la psicológica es la que afecta emocionalmente al individuo y genera traumas y sufrimiento para la persona, la física es la que genera golpes, empujones, patadas, estacionamientos como quemadas, cortadas, mordeduras, pinchadas con cuchillos o cualquier otro objeto, la violencia sexual, es la que intimida a la persona como es forzamiento, estrangulación, jaloneos, forzamientos para tener intimidad, esto ocasiona que la persona se traume y provoque miedo. Para prevenir lo que es la violencia de noviazgo, es antes que nada tener filantropía, tenerse amor propio, siempre tener en cuenta el dialogo la comunicación entre ambos, darle importancia a lo que está bien y a lo que está mal. como habitantes de poblaciones donde se producen enfrentamientos, como participantes y lideresas de organizaciones sociales, como reclamantes de derechos, como productoras o poseedoras de tierras, las mujeres rurales son frecuentemente afectadas en forma diferencial por el conflicto armado; vulneradas en sus derechos fundamentales, y en sus derechos de posesión, explotación y restitución de la tierra.

Los riesgos de la violencia sexual, violencia, explotación sexual o abuso sexual en el conflicto armado. De explotación o esclavización para labores domésticas y roles considerados femeninos en una sociedad patriarcal. De reclutamiento forzado de hijos (as) por grupos armados al margen de la ley. Derivados del contacto o relaciones familiares con integrantes de grupos al margen de la ley o fuerza pública. Derivado de su pertenencia a organizaciones sociales, comunitarias o políticas. De persecución y asesinato por estrategias de control coercitivo. Por el asesinato o desaparición de su proveedor económico o desintegración de su grupo familiar, Esta facultad las hace titulares de una protección especial por parte del Estado, consistente en unos mínimos de garantías para promover el ejercicio de este derecho, ser objeto de medidas que prevengan la violencia en su contra y los protejan de forma efectiva cuando se presentan riesgos en contra de su vida, integridad y seguridad personal, ser atendidos debidamente en los eventos en que contra ellos se concreten hostigamientos y actos de violencia derivados del ejercicio del derecho del derecho y se garantice la verdad, justicia, reparación y garantías de no repetición que aseguren que los crímenes en su contra sean investigados, juzgados y sancionados.

CONCLUSIÓN

En este apartado se busca investigar acerca de la violencia intrafamiliar, de lo que piensa cada persona sobre este caso, Si los hombres y mujeres recibieran una capacitación que les permita comprender el lugar que las mujeres ocupan en su sociedad y convencerse de los enfoques que las dominan a ellas y también a ellos, es más fácil que permitan que las mujeres participen, ello también ayuda a los hombres a sentirse menos amenazados por los cambios y mejorar como sociedad igualitaria llegar a una etapa en la que hombres y mujeres tengan los derechos para sobre tener una vida sin violencia.